
Medienmitteilung

St.Gallen, 9. Januar 2023

Neuer Standort der SGKB in Trübbach ab 2024

Die St.Galler Kantonalbank will ihre Präsenz in der Gemeinde Wartau nachhaltig stärken und modernisieren. Sie zieht nach Abschluss der Bauarbeiten mit ihrer Wartauer Niederlassung von Azmoos nach Trübbach. Der Spatenstich ist am 4. November erfolgt, der Umzug ist im Herbst 2024 geplant.

Bekanntnis zur Gemeinde Wartau

Die St.Galler Kantonalbank investiert laufend in ihr Niederlassungsnetz und modernisiert jährlich einen bis zwei ihrer 38 Standorte. Mit dem geplanten Umzug bekennt sie sich klar zum Standort in der Gemeinde Wartau. Die St.Galler Kantonalbank wird ins Erdgeschoss der Zentrumsüberbauung in Trübbach einziehen. «So können wir unseren Wartauer Standort aufwerten und ausbauen. Wir wollen auch in Zukunft vor Ort, direkt bei unserer Kundschaft, präsent sein.», erklärt Raphael Wenk, Leiter Privat- und Geschäftskunden Ost der SGKB. Sabine Dehm, Leiterin der SGKB-Niederlassung Azmoos, freut sich: «In all den Jahren, die wir in Azmoos präsent sind, haben wir eine treue Kundschaft aufgebaut. Dank der offenen, modernen Kundenhalle, die in der neuen Niederlassung – unweit des bisherigen Standorts – realisiert wird, können wir noch besser auf die persönlichen Bedürfnisse unserer Kundinnen und Kunden eingehen.»

Bezug des Neubaus für 2024 geplant

Die Bauherrin der neuen Zentrumsüberbauung in Trübbach ist die Grünberg Immobilien AG. Sie erstellt an attraktiver Lage eine Überbauung mit rund 1'100 m² Gewerbeflächen im Erdgeschoss und 25 Wohnungen in den Obergeschossen. Im südlichen Gebäudeteil, an der Hauptstrasse 62, wird die St.Galler Kantonalbank als Mieterin ihre barrierefreie Niederlassung ausbauen. Nachdem die Baubewilligung zwischenzeitlich erteilt und der Spatenstich erfolgt ist, rechnet die SGKB mit einem Bezug des Neubaus im Herbst 2024.

Download Visualisierung: [LINK](#)

Kontakt Medien:

Jolanda Meyer
Leiterin Medienstelle
071 231 32 18
jolanda.meyer@sgkb.ch
Twitter: [@sgkb_news](#)

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St. Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St. Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über Staatsgarantie sowie ein Aa1/P-1 Deposit Rating (Rating für Kundeneinlagen) und ein Aa2 Senior Unsecured Debt Rating (Rating für Obligationenanleihen) von Moody's. Weitere Informationen: www.sgkb.ch (Über uns)